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« On est dans la course pour la montée et c’est
toujours l’objectif »

Recueilli par Cédric Partouche

Sam Bourgeois est satisfait de son équipe mais ne compte pas s’arrêter en si bon chemin : « Le club progresse sur de
nombreux plans et on doit le mener en D1 afin qu’on puisse avancer sereinement. »

L’équipe fanion de l’US Creys/Morestel est, au terme de la phase aller de D2, bien calée à

la seconde place. Sam Bourgeois nous livre son bilan à mi-saison et maintient son

ambition de finir la saison avec une montée en D1.

À mi-saison, l’USCM compte cinq points de retard sur le leader, Formafoot, et autant d’avance

sur le 3e , le FC Sure. L’équipe de Sam Bourgeois est la meilleure attaque avec 39 buts et la

seconde défense avec 10 encaissés. La phase retour commencera à Septème le dimanche

9 janvier contre MOSR.

Samuel Bourgeois, que retenez-vous de cette première partie de saison ?

« Je suis content car nous sommes dans les clous par rapport à l’objectif fixé en début de

saison, la montée en D1. Tout n’a pas été parfait, on a parfois manqué d’efficacité dans les

deux surfaces mais nos statistiques montrent qu’on n’est pas 2e  par hasard. On a eu quelques

défaillances mais on a toujours trouvé les ressources pour ne pas enchaîner les contre-

performances. On a un groupe de 30 joueurs capables d’intégrer l’équipe première et cela se
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voit à l’entraînement et ce sera encore un atout pour la 2e  partie de saison. Le club grandit et

l’équipe 1re  doit en être le digne représentant et on a encore 11 matches pour le confirmer. »

Quels sont les matchs références à ce jour ?

« Thodure où on est rapidement mené mais on revient rapidement avant de dérouler et

Échirolles où on se retrouve en difficulté car on n’a pas tout le monde. Dans les deux cas, on

gagne en respectant le plan de jeu parfaitement et en s’adaptant rapidement. Je leur répète

souvent que le résultat ne tient qu’à nous, lorsqu’on joue comme je le souhaite et comme je le

mets en place, il sera positif. »

Comment préparez-vous l’équipe à cette 2e  partie de saison ?

« On a une journée de cohésion ce samedi avec l’ensemble du groupe senior qui lancera 2025.

Sur les prochains entraînements, on fera un rappel physique puis on aura trois matches

amicaux, le 17 contre le FCTC II (R3), puis contre Corbelin (D2) et un 3e  dont l’adversaire n’est

pas encore défini. Enfin, on est à l’écoute si des opportunités pour se renforcer arrivent mais on

sera prêt pour le bloc de trois matchs contre MOS, Rives et Beaucroissant où il serait parfait

d’obtenir 9 points. »


